

Kreuzkirche verkauft noch Adventskalender

LÜDENSCHIED ■ Noch gibt es einige Adventskalender der Kreuzkirchengemeinde. Wer einen davon für fünf Euro erwirbt, hat täglich die Chance auf Gewinne, die von Lüdenscheider Geschäften, Restaurants und weiteren Unternehmen gestiftet wurden. Insgesamt werden mehr als 50 Preise ausgespielt. Der Erlös aus dem Verkauf der 1000 Ka-

lender ist für das Projekt „Kreuzkirche 2010“, den Neubau des Gemeindehauses, bestimmt.

Der Adventskalender ist diesmal im DIN A4-Format erstellt. Das Foto hat Fabian Härtel an der Saarlandstraße aufgenommen. Die Gewinnnummern werden täglich im Internet unter www.kreuzkirche2010.de veröf-

fentlicht. Außerdem hängen sie wöchentlich im Schaukasten der Gemeinde aus und werden regelmäßig in den LN veröffentlicht.

Die Kalender gibt es in den Gemeindebüros und den Kindergärten der Kreuzkirche sowie nach den Gottesdiensten. Weitere Verkaufsstellen sind der Ticket-Shop der LN an der Friedrichstraße, die Apothe-

ke zur Kluse, die Asaph-Buchhandlung an der Hochstraße, Bäckerei Engelhardt, die Bräucken-Apotheke, der Büchertisch in der Brüdergemeinde an der Eduardstraße, die Lünsche Apotheke, Pfeffer & Co., die Taverne bei Manuel, der Raiffeisenmarkt an der Worthstraße und die Filiale Worth der Sparkasse Lüdenscheid. ■ gör